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Frage Nummer 3 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Stefan 
Löw 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, welche Organisationen und Ver-
eine werden von der Staatsregierung gefördert (bitte ohne 
Sportvereine, Feuerwehren und Traditionsvereine angeben), 
welche inhaltlichen Schwerpunkte haben diese Vereine jeweils 
und wie hoch ist die finanzielle Förderung (bitte insgesamt und 
je Organisation bzw. Verein angeben)? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Eine umfassende Darstellung aller Organisationen und Vereine, die von der Staats-
regierung gefördert werden und welche inhaltlichen Schwerpunkte diese Vereine 
haben, ist auf Grund der Kürze der zur Verfügung stehenden Zeit und mit vertret-
barem Aufwand nicht möglich.  

Es bleibt in der Fragestellung auch offen, welche Förderungen und welche Zuwen-
dungsempfänger von besonderem Interesse sind. 

 


